

La start-up [POLLINATURE](#), basée en Suisse et en Allemagne et qui développe des maisons pour les abeilles, s'implante dans l'Ain. En effet, elle s'est installée à Neyron. La société a été fondée par deux biologistes en vue de lutter contre les menaces face auxquelles les abeilles doivent lutter. Les BeeHome sont des maisonnettes qui peuvent être installées sur le balcon ou un jardin pour héberger des abeilles maçonnes, sauvages vivant en colonie. Elles ne produisent pas de miel, ne sont pas attirées par la nourriture ni par le sucre. Elles ne sont pas agressives. Les maisons sont livrées avec des cocons et une fois éclos, les abeilles peuvent polliniser une zone allant jusqu'à 300 m aux alentours. www.beehome.net